



Pièces 3 Pièces

Superficie 95 m²

Référence B401

Prix 1 391 000 €

Paris 20Eme Appartement à vendre (75020)

MAISONS & APPARTEMENTS

Paris 20e - Télégraphe / Pelleport / Saint-Fargeau - Rue de la Chine Penthouse rarissime à Paris, vendu dans le cadre d'une Vente d'Immeuble à Rénover (VIR). Entièrement repensé et rénové, il offrira des prestations contemporaines d'un haut niveau. Situé au 4e et dernier étage, ce penthouse de 92 m² constitue une opportunité exceptionnelle. L'accès se fait par une terrasse végétalisée qui donne la sensation d'entrer dans une petite maison perchée au-dessus de la ville. La pièce de vie, spacieuse et lumineuse, réunit séjour, salle à manger et cuisine ouverte. Deux chambres complètent l'espace ...

Paris 20th - Télégraphe / Pelleport / Saint-Fargeau - Rue de la ChineA truly rare penthouse in Paris, sold as part of a "Vente d'Immeuble à Rénover" (VIR). Fully redesigned and renovated, it will feature high-end contemporary finishes.Located on the 4th and top floor, this 92 m² penthouse represents an exceptional opportunity. Access is via a landscaped terrace that gives the impression of entering a small house perched above the city. The spacious, light-filled living area combines a lounge, dining room and open kitchen. Two bedrooms form the night area, including a suite with its own ...

TERREIS REAL ESTATE

8 rue Villedo - 75001 PARIS 1ER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





